
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 岩井文男 市長の市政運営について ・財政運営と財政健全化に向けた取り組みについて

・国民健康保険事業運営と今後の課題について

・産業政策（ふるさと納税謝礼品、洋上風力発電）に

　ついて

人口減少対策について ・移住定住対策の効果と今後の施策について

防災対策について ・津波対策について（平成28.11.22）

・防災ラジオ、防災行政無線について

・避難教育等について

2 石上友寛 おもてなしのまちづくりに ・ＪＲ銚子駅新駅舎完成に向けた自治体の関わりにつ

ついて 　いて

・クラウドファンディングを活用した市民協働のまち

　づくりについて

・景観美化について

新消防庁舎について ・青少年向け見学・体験プログラムの推進について

市の広報・ＰＲについて ・ＬＩＮＥ（ライン）の運用について

・シティプロモーションについて

3 田中　努 税及び年金について ・申告をうながす取り組みについて

・住民税の特別徴収について

・年金について

貧困者対策について ・相談体制について

・生活保護について

教育及び保育について ・新中学校再編方針について

・跡地利用について

・費用の滞納について

4 椎名亮太 銚子市の成長戦略について ・観光事業について

・ふるさと納税について

・定住化推進事業について

行財政改革について ・市長の施策・運営について

・歳出の削減の施策について

・今後の取り組みについて

市立病院について ・現在の運営状況について

・運営の収支状況について

・今後の取り組みについて

5 工藤忠男 銚子市の人口減少について ・人口の推移について

・子育て支援、移住定住について

・交流人口について

6 加瀬庫藏 市長の政治姿勢について ・2017年度予算編成について

・銚子市行財政改革審議会答申について

・介護保険事業について
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7 桜井　隆 銚子市の人口減少対策につ ・人口推移の現状と分析について

いて ・婚活支援について

・若手プロジェクトチームの取り組みについて

多発している高齢ドライバ ・免許返納と市内交通について

ーの事故について ・道路インフラの整備について

8 宮内和宏 市行政組織再編と人事政策 ・組織再編の理念について

について ・再編による利害得失について

・職員減の中での人事政策について

まちづくりについて ・空き家対策について

・白石ダムとその周辺の環境整備について

・地域包括支援と総合事業について

教育行政関係について ・土曜教室について

・学校統廃合計画の中での地域と学校について

・情報環境を担う公立図書館について

9 尾辻　廣 市長の政治姿勢について ・防災について

・移住・定住促進について

・洋上風力発電について

子どもたちのすこやかな成 ・インクルーシブ教育について

長について ・不登校の実態について

・中学校統合再編について

10 鎌倉　金 本市の災害対策について ・９月13日の唐子町における大雨被害について

・中学校再編計画における東部地区について

福祉政策について ・市立病院の現状と将来の見通しについて

・社会福祉事業団の現状と将来の見通しについて

産業振興について ・ゆるキャラグランプリの結果について

・観光振興への取り組みについて

・企業誘致について

11 笠原幸子 市長の政治姿勢について ・市財政健全化と2017年度予算編成について

・市の活性化について

どの子も健やかに成長でき ・子育て支援の充実について

る施策の充実について ・子どもの貧困対策について

きれいなまちづくりについ ・ごみ処理事業について

て ・ごみの分別について

12 広野恭代 市長の政治姿勢について ・人口減少対策について

・銚子芸術村について

教育行政について ・中学校再編について

13 加瀬栄子 児童福祉について ・地域と連携した学習支援について

・児童虐待防止について

公共施設の利用について ・施設利用の利便性について

地域包括支援センターにつ ・支援センターの活動状況について

いて

（月）

12/９
（金）
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